



## HAIX

<https://www.haix.de/>

Das Unternehmen über sich:

*Tradition und Hightech – passt das zusammen? Passt wie angegossen! Oder wie **HAIX**-Schuhe an die Füße von Helden. Dabei hat alles ganz klein angefangen. Vor 75 Jahren fügte Firmengründer Xaver Haimerl das X seines Vornamens an die ersten drei Buchstaben seines Nachnamens und begann, im bayerischen Mainburg Wander- und Arbeitsstiefel zu fertigen. 1992 entwickelte sein Sohn Ewald Haimerl den ersten Feuerwehrstiefel aus Leder. Vom lokalen Schuhmacherbetrieb hat sich HAIX zum Global Player entwickelt. Heute ist das Unternehmen einer der innovativsten und erfolgreichsten Hightech-Schuhhersteller der Welt.*

Quelle: HAIX, haix.de